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1. appel 
A 16h04, le président Christian Husistein nous souhaite la bienvenue à l'assemblée générale. 
Nous saluons tout particulièrement nos membres d’honneur Regula Imstepf, Hunziker Ernst et Thomas 
Meyer. 
 
En raison d'autres assemblées, de nombreuses excuses ont été reçues pour l'AG : 
 
Excusés :  
Pascal Furer, Simone Bosshardt, Gabi Maurer, Willy Sommer 
Paul Burri, Sepp Egger,Fritz Siegenthaler,Hugo Wirz,Thomas Huber, Linda Mühlemann, 
Christian Lengacher,Reto Senn,Yvonne Geisser,Beat Pfammatter,Renata Pfammatter, 
Lorenz Kleeb, Trix Fanger, Paul Dober, Robert Bürgi, Richard Wolf, Bernhard Gurtner, 
Ernst Käser, Hansueli Wenger, Monika Wenger, Peter Messerli, Ruth Messerli,  
Ruedi Gallo, Robert Schori, Eduard Ulrich, Priska Dubach, Nadja Tresch, Ruth Meier, 
Peter Guetle et Stéphane Monnet. 
  
 
Présents : Membres : 19 
                   Majorité absolue : 10 
                   Invité : 2 
 
L'invitation avec l'ordre du jour a été envoyée dans les délais.  
Décision : Les points de l'ordre du jour sont approuvés à l'unanimité. 
 
 

2. élection des scrutateurs 
Heiri Estermann est proposé comme scrutateur. 
Décision : le scrutateur est élu à l'unanimité. 
 
 

3. procès-verbal de l'AG du 05 septembre 2021 
Le procès-verbal n'a pas été publié comme auparavant dans la Tierwelt.  
Selon les nouveaux statuts de Petits animaux Suisse, la publication des procès-verbaux des AG n'est plus 
prévue. Le procès-verbal a donc été publié sur le site internet. 
 
Aucune objection n'a été reçue. 



 

Décision : le procès-verbal est approuvé. 
 
Le président informe l'assemblée que la publication et l'envoi du procès-verbal de l'AG ont été discutés au 
sein du comité. 
A l'avenir, le comité souhaite renoncer à la publication du procès-verbal dans le magazine des petits 
animaux, mais faire un rapport à la place dans le bulletin des petits animaux. Le procès-verbal a dû être 
raccourci d'environ 2/3. La publication du procès-verbal en allemand et en français sera mise en ligne sur le 
site Internet et envoyée aux membres par e-mail via un lien ou un pdf. 
 
Le procès-verbal sera désormais publié en deux langues sur la page d'accueil et un lien sera envoyé par e-
mail aux membres. 
Décision : la proposition est approuvée. 
 
 

4. mutations 
Au cours de l'année écoulée, il y a eu 12 démissions, 1 décès et 0 entrée. Une minute de silence est 
observée en mémoire de Rosalinde Plüss, décédée.  
 
    
Démissions :  
Röösli Walter     Maison retraite 
Plüss Rosalinde    décédée 
Zürcher Hans     plus d'animaux 
Lanz Reto     plus de wyandottes/non payé/démission 
Zech Monika     ne se sent pas bien dans le club en tant que m. passive 
Neuenschwander Manuel   
Rohrhirs Rita    pour raisons de santé 
Pfammatter Renata  
Maths Jürg     plus d'animaux 
  

AG 2021   AG 2022 
Membres :   98    85 
Présidents d'honneur  1    1 
Membres d'honneur  10    8 
Membres libres  6    6 
Membres   81    70 
 
 
 
 
 

5. rapport annuel du président 
Christian lit le rapport annuel. 
Le vice-président Thomas Meyer fait voter les personnes présentes sur le rapport. 
Décision : le rapport annuel est accepté à l'unanimité et remercié par des applaudissements. 
 
 

6. comptes annuels 2021 et rapport des réviseurs 2021 
La caissière Heidi Hartmann commente la caisse : 
Le réviseur Walter Blättler lit le rapport des réviseurs. Le président fait accepter les comptes.  
 
Décision : Les comptes sont acceptés à l'unanimité et décharge est donnée à la caissière Heidi 
Hartmann. 
 
 

7. cotisation annuelle 
Robert Würsten retire sa proposition concernant l'augmentation de la cotisation annuelle.  
La cotisation de membre de 5 CHF reste actuellement inchangée chez Volailles de race Suisse. Une 
augmentation sera discutée lors de la prochaine assemblée de Volailles Suisse. Il faut s'attendre à ce que 
la cotisation soit augmentée. 
 
Le comité a discuté de la cotisation annuelle lors de la réunion du comité.  
Le comité est conscient que la cotisation annuelle devra être adaptée au cours des prochaines années. 
Il propose cependant aux membres présents de laisser pour l'instant la cotisation annuelle telle qu'elle est. 
 



 

Membres actifs et passifs Fr. 30.- 
Groupe romand Fr. 20.- 
Jeunes éleveurs demi-cotisation annuelle 
Thomas informe les membres de l'assemblée qu'il serait également possible qu'à l'avenir, le repas de l'AG 
soit payé par chaque membre et non plus par la caisse du club. Ceci afin d'éviter une augmentation de la 
cotisation annuelle.  
 
Comme on ne sait pas encore ce qu'il adviendra de Petits animaux Suisse et des différentes associations, il 
faut d'abord attendre cette évolution, de sorte que la cotisation annuelle puisse ensuite être définitivement 
fixée. Il y aura certainement une augmentation en 2023 ou 2024, mais le montant n'est pas encore clair. 
 
 
 
Décision : le maintien des cotisations annuelles est approuvé. 
Le repas de l'AG continuera à être payé par la caisse du club. 
 
 
 

8. budget 2021 
Heidi Hartmann présente le budget.  
On s'attend à des dépenses supplémentaires d'environ Fr. 965.00. 
 
Décision : le budget est approuvé à l'unanimité. 
 
 

9. élections : 

Les postes de président, de caissière, de secrétaire et de réviseur de caisse sont à renouveler. 
 
 
Regula, en tant que présidente du jour, propose que Christian Husistein soit réélu président. 
Décision : Christian est élu à l'unanimité et sous les applaudissements. 
 
Le comité doit également réélire notre caissière Heidi Hartmann et, en tant que secrétaire et administrateur 
du site Internet, Dominik Ruggiu pour un nouveau mandat. 
Décision : Heidi et Dominik sont élus ensemble à l'unanimité. 
 
Le réviseur Walter Blättler est prêt à se faire réélire en tant que réviseur. 
Décision : il est réélu à l'unanimité. 
 
 

10. programme d'activités, expositions : 
26-27 novembre 2022 Exposition de poules à Malters 
06-08 janvier 2023 Exposition du club à Delémont 
22 avril 2023 Assemblée générale  
 
Thomas informe : 
De moins en moins d'expositions de club sont planifiées et les organisateurs sont devenus plus prudents, 
notamment en ce qui concerne les lockdowns. 
Un autre risque est toujours la grippe aviaire, c'est pourquoi il ne sera pas plus facile pour nous, en tant que 
club, de nous associer à une exposition à l'avenir.  
 
Nous avons pu engager Marcel Strässle et Jakob Eisenhut comme juges pour l'exposition de Delémont. 
Pour l'exposition de poules à Malters LU, le comité aimerait engager un juge allemand. Thomas demande 
donc à l'assemblée, s'il existe le souhait d'engager un juge avicole allemand. 
 
Décision : l'assemblée approuve à l'unanimité que le comité puisse engager un juge allemand. 
 
 
 
Exposition de club 2023 et suivantes 
Aucune autre exposition/exposition de club n'est actuellement prévue.  
Les membres sont priés d'informer le comité directeur le plus rapidement possible des possibilités 
d'expositions. 
Hansrudolf Gerber fait remarquer qu'il existe déjà une halle avec un parc animalier à Biberrist et qu'il serait 
possible d'y organiser une exposition de club. 
 



 

 
 
Assemblée générale 2023 
L'AG 2023 aura à nouveau lieu le samedi après-midi 22 avril 2023 à partir de 16h00 et sera suivie d'un 
souper. 
 
 
Pour l'AG d’automne 
Pour l'assemblée d'automne, rien n'est prévu par le comité. 
Richard Martin fait la proposition d'une discussion détaillée sur les couleurs avec un ou deux juges, 
semblable à un cours de race. 
 
Thomas attire notre attention sur les frais de juge et demandera à Marcel Strässle et Jakob Eisenhut si une 
discussion sur les couleurs est possible pour eux. 
 
 

11. propositions : a.) du comité 
 
Le comité propose l'exclusion des membres du club suivants pour non-paiement de la cotisation annuelle 
malgré plusieurs courriers : 
 
Daniel Haldimann Schlüssel 
Ani Schlüssel 
Vladislav Minda 
 
Décision : La proposition est adoptée à l'unanimité. 
 
b.) des membres : 
Aucune demande de la part des membres n'a été reçue.  
 
 
 

12. honorariat: 
Le comité remercie les réviseurs pour le travail effectué ainsi que Ruth et Paul Zemp pour l'accueil lors de 
l'assemblée générale et du dîner qui a suivi.  
Christian remercie ses collègues du comité pour leur travail et leur excellente collaboration au cours de 
l'année écoulée. 
 
 
 

13. divers et imprévus  
Christian informe l'assemblée que le magazine pour petits animaux remplace la revue spécialisée "Tierwelt" 
et que les informations et les rapports du club seront désormais publiés dans le magazine pour petits 
animaux. 
 
Les membres sont priés d'indiquer leur adresse e-mail à Heidi afin que les invitations, les procès-verbaux et 
autres informations puissent être envoyés par e-mail et non plus par courrier. 
 
Pascal traduira à l'avenir les procès-verbaux et les invitations pour le Groupe romand et les fera parvenir 
aux membres francophones.  
 
 
 
Le site Internet est toujours très visité. Cette année encore, de très nombreuses demandes d'animaux ont 
été placées. Il s'agissait en grande partie d’éleveurs amateurs.  
 
Christian fait remarquer que si quelqu'un a des animaux à vendre, il doit s'annoncer auprès d'un membre du 
comité, même si ceux-ci ne doivent pas être publiés sur le site Internet, afin que, le cas échéant, les 
demandes d'animaux puissent être transmises à d'autres ou à de nouveaux éleveurs. 
 
 
Le président remercie tout le monde d'être venu et souhaite un bon retour, une bonne santé et beaucoup de 
bonheur à la maison et dans le poulailler. 
 
 
Clôture de l'AG : 17h19 



 

 
 
Neuendorf, le 25 avril 2022 
Le secrétaire 
Dominik Ruggiu 
 

 


